
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 5年 1月 13日（金） 

午前 10時 00分～午前 11時 33分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 加藤美幸   副委員長 中村和也 

 委  員 伊藤正興 芳金秀展 山田清一 澤田勝 

 オブザーバー 副議長 山本半治 

                                    

○加藤美幸委員長 

 協議題１の市議会だより第 225 号の校正内容についてを議題とします。事前にご提示した修正

箇所の他に、協議した修正箇所は、次の６点となります。 

  ・生徒会サミットの表紙写真にタイトルと説明書きを入れる。 

  ・横文字の表現は、執筆枠の中でわかり易く説明していただくよう修正を依頼する。今後は、執筆

依頼のメールを送付する際にも依頼する。 

  ・鈴木健一氏が議員辞職されたことの報告を３頁の枠外に設ける。 

  ・4頁の賛否の分かれた案件の議案の補足説明はカッコで囲っていないため、「（ ）内は議案の

補足説明です」を削除する。 

  ・9頁の事業評価のタイトルを「令和 4年度議会事業評価提言についての回答」と修正する。 

   また、各常任委員会のレイアウトを業者と相談し、見やすくする。 

  ・11頁の議会報告会と議員勉強会のレイアウトを合わせる。 

   

 校正内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

ないようですのでこの件はこれで終了します。 

次に、協議題２、広報紙に係る勉強会についてを議題とします。 

勉強会は、「分かりやすく、親しみやすい紙面づくりについて」をテーマに座談会形式で行います。 

だよりに取り入れたいレイアウトや、紙面作成のうえでアドバイスいただきたいことなど事前に考えておい

てください。勉強会で学んだことは、次年度へ引継いでいきたいと思います。勉強会当日のことで何か

ありましたらお願いします。 

 【「なし」との声あり】 

この件はこれで終了します。続きまして、協議題３、その他を行います。 

令和 5 年度のだより発行スケジュール（案）を SideBooks に載せています。この委員会では、

226号までを担当しますのでご確認ください。 

次回の委員会は、3月７日（火）本会議終了後から行います。 

委員から他にありましたらご発言お願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

 ないようですので、これで終了いたします。 


